



100 pour 1 Périgord

solidarité - fraternité

Lettre de nouvelles 08/12/2023

Bonjour à tous nos adhérents-es, donateurs-trices et sympathisants-es

Décembre est là. Et ce n'est pas forcément une période de joie pour tous. Les températures ont chuté, rendant encore plus difficiles les conditions de vie des familles mal-logées et des quelques 3000 enfants qui dorment dans la rue en France en cette fin d'année.

La pénurie de logements s'accroît partout, que ce soit dans le cadre du logement social ou dans le parc de logements privés et pour les personnes démunies, avec ou sans papiers, il est très difficile de trouver un toit. Les déboutés du droit d'asile, eux, doivent quitter dans le délai d'un mois le Cada qui les hébergeait. Pour eux, il n'y a pas de trêve hivernale et leurs appels au 115 restent souvent sans réponse, car « la politique d'hébergement d'urgence souffre d'un sous-financement chronique de la part de l'Etat » (Arnaud Skrzyrbak, Maître des requêtes au Conseil d'Etat).

En Dordogne, 100 pour 1 Périgord dispose actuellement de 15 logements, grâce à la générosité de trois communes, de comités de soutien et le vôtre, bien sûr, vous qui êtes nos donateurs fidèles. Cela veut dire 15 familles avec de jeunes enfants qui ont trouvé la sécurité d'un toit au-dessus de leurs têtes et nous nous en réjouissons. Mais nous ne pouvons malheureusement pas répondre aux appels pressants que nous recevons presque chaque semaine. Parce que nous manquons de logements solidaires mais aussi de fonds pour en financer la charge. Alors tous les dons et les subventions restent les bienvenus pour aller plus loin.

Récemment et parce que deux logements se sont libérés, nous avons été les témoins de la joie d'une maman et ses quatre enfants ainsi que celle d'un couple dont la petite fille de 14 mois souffre d'un handicap. Ils ont pu enfin s'installer chez eux ! Mais nous savons que d'autres familles attendent...

Que s'est-il passé pour 100 pour 1 Périgord depuis notre dernière lettre de nouvelles ? Voici quelques infos :

- Le pique-nique solidaire du 1^{er} octobre aux Jardins des arènes de Périgueux a été un très bon moment de partage et d'échange avec les familles accueillies dont certaines ont noué de nouvelles amitiés.
- Nous avons été encouragés par votre intérêt pour notre AG du 9 novembre (nombre de présents et de procurations envoyées en hausse) et aussi par l'arrivée dans les rangs de notre conseil collégial d'une nouvelle membre, Danièle Ravary qui est déjà bien active depuis le mois de septembre.
- Vous en avez certainement déjà entendu parler, nous nous réjouissons avec Hervé Poirier et son équipe parce que le Rucher solidaire de Bourrou a été le grand lauréat des projets du budget participatif de la Dordogne avec 1674 votes. Depuis 2 ans, le Rucher Solidaire verse tous les bénéfices de la vente de son miel solidaire à 100 pour 1 Périgord et nous les en remercions vivement!
- Nous tenons aussi à remercier tout particulièrement quatre enfants de Villamblard, Rodinka 10 ans 1/2, Zařnora 8 ans, Marjane 11 ans (initiatrice du projet) et Gaspard 8 ans. Dimanche 3 décembre, ils ont tenu un stand sur le marché de Noël et ont vendu au profit de 100 pour 1 Périgord les cartes de Noël, boules de Noël, sablés, gaufres et caramels qu'ils avaient eux-mêmes fabriqués. Chaque année, ils soutiennent ainsi une association différente ! Bravo à eux pour leur talent et leur générosité précoce !

Notre action se poursuit en cette fin d'année.

- Ça bouge bien du côté du Périgord vert ! Un comité de soutien très actif organise un stand en faveur de 100 pour 1 Périgord ce samedi 9 décembre sur le marché de Thiviers. Ils prévoient aussi une soirée de soutien au café asso Les Paulissonnes début janvier avec concert, repas et la présentation de notre association ainsi qu'une randonnée pédestre en mars. Nous vous en reparlerons.

- 100 pour 1 Périgord vous invite à participer à une Marche pour la solidarité des peuples dans le cadre de la **Journée internationale des migrant-es le lundi 18 décembre**. Une conférence de presse annonçant l'évènement se tiendra le 13 décembre à midi, place de l'ancien hôtel de ville.

Le 18 décembre, rendez-vous est donné **à 18h** devant l'Arbre de la Liberté, à Périgueux. Venez nombreux et invitez vos amis.

Solidairement et amicalement,

Le Conseil collégial de 100 pour 1